

Personas mayores participaron en jornada del Programa Vínculos en Nueva Imperial

En un ambiente de entusiasmo y participación activa, se desarrolló una jornada de concientización y educación dirigida a personas mayores que integran la versión 19 del Programa Vínculos, dependiente del Departamento de

Inclusión Social del Adulto Mayor de la Municipalidad de Nueva Imperial.

La actividad fue organizada de manera conjunta por el Programa de Personas Mayores del CESFAM Nueva Imperial y la Unidad de Parti-



cipación Social de Salud, en el marco de una estrategia de trabajo colaborativo entre las áreas sociales y de salud del municipio.

La jornada utilizó una metodología lúdico-participativa, que incluyó juegos, dinámi-

cas grupales y espacios de conversación, con el objetivo de acercar a las personas mayores a las distintas prestaciones que ofrece el Departamento de Salud Municipal. A través de estas actividades, se promovió el autocuidado,

la vida activa y el conocimiento de derechos en el ámbito sanitario, entregando la información de forma accesible, significativa y amigable.

Desde la organización destacaron que este tipo de instancias refuerzan el compromiso institucional con el envejecimiento activo e informado, y con la generación de espacios inclusivos donde las voces de las personas mayores sean escuchadas y valoradas.

Esta jornada se enmarca en una política comunal que busca fortalecer los vínculos entre la comunidad y los servicios públicos, apostando por un enfoque participativo que pone a las personas mayores en el centro de las decisiones que afectan su bienestar y calidad de vida.